

ALBERT ALBRIER

Sa vie et ses travaux

Non ætate, verum ingenio adipiscitur sapientia.

(PLAUT, TRIN.)

Il y a quelques mois, une existence embellie des dons les plus heureux de l'esprit et du cœur était prématurément brisée, et Ton voyait s'anéantir dans la tombe les légitimes espérances qu'un brillant début dans la carrière des lettres faisait concevoir pour l'avenir.

La mort de M. Albert Albrier, cet intrépide chercheur, qui avait "consacré toute l'activité de sa jeunesse virile à l'étude approfondie de l'histoire de son pays, non-seulement plongeait une famille et de nombreux amis dans le deuil et la tristesse, mais excitait de toutes parts des regrets auxquels le temps n'a apporté aucun adoucissement.

Celui dont la perte est si vivement sentie n'est pas un inconnu pour le plus grand nombre des lecteurs de la *Revue du Lyonnais*, à laquelle il avait collaboré, dans ces dernières années, par une série d'articles qui n'ont pu passer inaperçus. Ce motif, au reste, n'est pas le seul qui nous ait engagé à choisir de préférence ce recueil pour retracer la vie de M. Albrier et énumérer la longue liste de ses travaux. Nous avons espéré que la bienveillance avec laquelle nos premiers essais de biographie avaient été ac-